



Hessen-Caritas

## Presseinformation

### Neuer Vorsitzender der Caritas-Landesarbeitsgemeinschaft Behindertenhilfe und Psychiatrie

Die Caritas-Landesarbeitsgemeinschaft Behindertenhilfe und Psychiatrie hat in ihrer Delegiertenversammlung am 17.11.2020 zwei von drei Vorstandsmitgliedern neu gewählt. Die Wahl wurde notwendig, weil die Herren Joachim Messer (Jugendberatung und Jugendhilfe e. V., Frankfurt) und Bernd Wystrach (DiCV Fulda) in diesem Jahr in den Ruhestand getreten sind.

Joachim Messer hatte den Vorsitz der Caritas-Landesarbeitsgemeinschaft seit dem Jahre 2017 inne, Bernd Wystrach war seit dem Jahre 2005 im Vorstand der C-LAG tätig.

Neben Stefanie Rhein vom Caritasverband Darmstadt e. V. sind nun neu im Vorstand Stephan Hirsch (Jugendberatung und Jugendhilfe e. V., Frankfurt) und Markus Reiter (DiCV Fulda). Zum Vorsitzenden der C-LAG wurde von der Delegiertenversammlung Markus Reiter einstimmig gewählt.

Zu den Personen:



Markus Reiter ist beim DiCV Fulda als Ressortleiter Behindertenhilfe und Psychiatrie tätig. Vorab war er viele Jahre beim Behinderten-Werk Main-Kinzig e.V.



Stephan Hirsch ist Geschäftsführer bei Jugendberatung und Jugendhilfe e. V. in Frankfurt. Zuvor war er 12 Jahre Geschäftsführer der Bundesarbeitsgemeinschaft Werkstätten für behinderte Menschen e. V.



Die Sozialarbeiterin Stefanie Rhein ist Vorstandsmitglied des Caritasverbandes Darmstadt e. V. Zuvor war sie stellvertretende Leiterin des Gemeindepsychiatrischen Zentrums Bergstraße Ried.